

EQUIPAMIENTO

El dueño de los Wizards de la NBA crea un fondo de 10 millones de dólares para invertir en tecnológicas

G.G.R.
2 mar 2016 - 10:30

Otro fondo más para compañías tecnológicas relacionadas con el deporte. El propietario de los Washington Wizards (NBA), los Washington Mystics (WNBA) y los Washington Capitals (NHL), Ted Leonsis, ha creado un fondo de capital riesgo con 10 millones de dólares (9,2 millones de euros) para ayudar a nuevas empresas de tecnología para interrumpir en el panorama deportivo y en la industria del entretenimiento.

El empresario ha declarado que el nuevo fondo empezará a operar en 2017 bajo la supervisión de su compañía Monumental Sports & Entertainment, desde la cual controla el pabellón donde juegan sus equipos, el Verizon Center. Esto significa que la nueva división no dependerá de su otra empresa de inversión Revolution Growth.

A través de esta sociedad, hace unos meses desembolsó 44 millones de dólares (39,8 millones de euros) en la compañía de explotación estadística Sportradar con la participación del dueño de los Dallas Mavericks, Mark Cuban, y del exjugador y propietario de los Charlotte Bobcats, Michael Jordan.

Leonsis, que también ha apostado ya por la tecnológica de vídeo Kiswe, ha comentado en una entrevista al rotativo digital *DC Inno* que su intención es "anidar e impulsar las nuevas tecnologías en los deportes". Aunque el objetivo final de sus decisiones es "unir más a las comunidades".

El empresario también ha invertido personalmente en proyectos similares que ha implantado en el Verizon Center. Otra de las iniciativas del inversor fue la compra de ordenadores portátiles con direcciones de correo electrónico corporativas para que puedan trabajar de manera conjunta con la monitorización de los deportistas.